

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/La-Hague-Nucleaire-les-ecologistes-contre-la>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **La Hague. Nucléaire : les écologistes contre la venue du Japonais Tepco**

1er décembre 2017

La Hague. Nucléaire : les écologistes contre la venue du Japonais Tepco



Le Crilan (Comité de réflexion, d'information et de lutte antinucléaire) boycottera la commission locale d'information du centre de stockage des déchets nucléaires (Andra), ce vendredi 1er décembre. La raison : la venue de la compagnie d'électricité japonaise Tepco, qui exploitait la centrale de Fukushima accidentée en 2011.

Ce vendredi 1er décembre, la compagnie d'électricité japonaise Tepco fait le déplacement dans la Hague pour assister à la commission locale d'information du centre de stockage des déchets nucléaires (Andra). Une visite qui n'est pas du goût des écologistes du Crilan (Comité de réflexion, d'information et de lutte antinucléaire) qui boycotteront la réunion. **« Tepco, jugée responsable comme l'État japonais dans l'accident de Fukushima, voudrait dupliquer le modèle français à la sauce japonaise pour mieux faire passer le concept de « revitalisation » des territoires décontaminés, au mépris de la santé**

des populations. Le Gouvernement japonais en prise avec les oppositions des populations sur la remise en marche des centrales nucléaires cherche le moyen de les intégrer aux processus de redémarrage », dénonce le Crilan qui estime aussi que « le Département veut banaliser l'accident nucléaire ».

« Tepco vient en simple observateur »

Interrogé, un autre membre de la Cli s'inscrit en faux : « En mars, une délégation de la Cli avait pu visiter le site accidenté à Fukushima. Tepco avait en retour sollicité la Manche pour venir découvrir les Cli qui sont publiques. Tepco vient en simple observateur, de sa propre initiative. La Manche n'a pas organisé le déplacement. »